

Sonnenschein am Niederrhein

Wie lange angekündigt, haben wir unser diesjähriges Sommerevent auf Ende August gelegt und uns in Kleve am Niederrhein getroffen.

Dort ist Ausgangspunkt der Grenzland Draisine. Mit 17 Teilnehmer*innen passten wir hervorragend in eine Clubdraisine. Für Snacks und kühle Getränke war wie immer bestens gesorgt. 4 Leute traten stets kräftig in die Pedale während der Rest für den Moment die Umgebung und das gesellige Beisammen sein genießen konnte. 10km entlang des Klever Tiergarten, durch den Wald, am Kurpark vorbei, Wiesen, Felder, Störche und doch tatsächlich das Ortseingangsschild „Nütterden“. Wer kennt es nicht das Schullandheim auf dem Wolfsberg dort? Da kam bei einigen doch so manche Erinnerung hoch.

Zwischendurch galt es so manche Straße zu queren. Schranke rauf, Ampeltaster drücken, auf Grün warten, über die Straße drüber und die nächste Schranke betätigen. Langweilig wurde niemanden.

In Kranenburg ging es dann zur Stärkung in das vorab reservierte griechische Lokal „Rhodos“. Essen können wir Segler ja bekanntlich gut. Das Essen war lecker und reichlich. Den Schauer draußen bekamen wir kaum mit.

Anschließend war noch Zeit für einen kleinen Bummel durch den historischen Kern von Kranenburg.

Auf dem Rückweg ging es dann gestärkt und ordentlich flott zurück zum Draisinen Bahnhof in Kleve. Man munkelt das Bier war zu dieser Zeit bereits leer, da half nur noch Lakritzdoping.

Viel Spaß beim Schauen der Bilder. Ich denke der Spaß und die Freude, die wir alle an diesem Tag hatten, kommt auf jeden Fall rüber.

Eine Anmerkung: Kaum saßen wir im Auto schüttete es wieder wie aus Eimern... was ein Glück wir doch hatten.

Danke an alle die mir Bilder zugesendet haben. Es ist ein Mix aus Bildern von Lutz, Thomas, Nico und Felicitas